
1位 2位 3位 他

予防広報事業（事業全体） 消防本部予防課 1

・在住人口が増加の一途を辿る中、防災、火災への啓蒙活動は重要となって
いる。長久手市単独の活動から近隣市町との連携体制、また地域住民からの
主体性をどう育んでいくかという様々な課題に対してどう取り組まれているか
に興味を持ったため。

広報活動事業 消防本部予防課 1

・成果指標について、Ｈ２６は実績は目標の２／３であり、配布が十分とはいえ
ない。まぜ、配布が少なくなったのかについての点検が必要である。また、配
布してても読まれなければ意味がないので、その点の点検もしているのかどう
か。

② 「長久手給食食材生産会」の運営支援 産業課 1

・意義ある事業と考えるが２６年度実績を見ると、目標値には遠く及ばず、２５
年度実績も下回っている。にも関わらず内部評価はAである。政策に対する評
価と、事業に対する評価が混同しているように思われる。学校給食での使用
量を増やすために具体的にどのような対策を講じられるのか考えたい。

③ 健康づくり推進事業 健康推進課 1
・成果指標を講座参加者としているが、この指標の目標値がないので、どのよ
うに評価したのかが不明である。

長久手市コミュニティ活動事業費補助金 たつせがある課 1
・地縁組織（自治会連合会・区）で自治会加入率の向上を目指し、行政と共に
施策の実現を図るため。

H25年度外
部評価済み

国際交流協会補助金 たつせがある課 1 ・国際交流を考えたい。
※除外対
象

卯塚墓園整備事業 環境課 1

・受益者負担金
・新規事業であり、墓は、市民の人生や価値観にかかわるる大きなテーマで
ある。「事業の意図」にもあるように、墓地需要は増加すると考えられる。一方
で、確実に世帯構成や家族の在り方が変化する今とこれからを見据え、墓地
の在り方を考える必要がある。

臨時的事
業（整備事
業）のため
除外

消防団事業 消防本部総務課 1 1
・急務である消防団員の加入促進を図るため。
・消防団は地域の防災のために重要な役割を担っていると思われるが、持続
的・安定的な消防団員確保という課題も抱えている。

④ 市表彰条例による表彰事業 政策秘書課 1 1

・市政の振興に寄与した、善行のあった市民などへの表彰は、市民の人たち
にどのように認識されているのかという点と、主催者側としてその有効性をど
のように感じているのかに興味を持ったため。
・地味な事業のようであるが、持続的な市民活動活性化の観点からも重要な
事業であり、事業展開のうえでも工夫が期待されるのではないだろうか。

子どもの防犯啓発事業 安心安全課 1
・子供が犯罪者の悪意で危害を加えられる痛ましい事件がありました。現行取
り組みに不安を感じており、行政の積極的取り組みを願い選定しました。

※除外対
象

小規模企業等振興資金 産業課 1
・融資の条件はどうなっているのか。申し込めば１００％融資が受けられるよう
だが、返済はきちんとなされているのか。返済状況も成果指標に加えるべきで
はないかなど、内部評価の観点について考えたい。

⑤ 適応指導教室事務 教育総務課 1

・現在、文科省は「適応指導教室の整備事業」以外にも不登校児童生徒に対
する柔軟な対応をとるよう促しており、長久手市においても「適応指導教室」を
含めた柔軟な対応策が必要である。また、入級者7名のうち、学校に復帰した
のは1名であり、他の6名の児童生徒はどのような状況にあるのか、差し障りの
ない範囲で知りたい。また、いじめや不登校の背景に、性的少数者の子どもの
実態があることが明らかになり、文科省からも2015年5月に性的少数者の児童
生徒への配慮通知が出されたが、その点への取り組みはどのようになってい
るのか知りたい。

⑥ 内部監査事業（事業全体） 監査委員事務局 1

・法令に準拠して執行される業務に対し、公正・妥当であることを牽制監督機
能は、一般的に馴染みのない分野。馴染みがないからこそこのような機会で
取り上げてその必要・有効性を紹介してもよいのではという意図で選定しま
す。

有害鳥獣捕獲事業 産業課 1

・有害鳥獣は、農家はもちろん､一般の市民生活にも危険や不安をもたらして
いると思われるが、「被害が絶えない」「捕獲依頼が増加」と記載されている
が、具体的にどのような対策がとられているのか知りたい。また、この事業の
範疇かと思われるが、今夏、侵入防止の電気柵で傷ましい事故があったこと
や、今後、猟友会員の高齢化、耕作放棄地の増加なども考えらることなどから
も、事業の詳細とこれからの方向性を知りたい。他に、国・県からの事業費の
助成などの有無も知りたい。

長久手市古戦場野外活動施設管理運営事業 生涯学習課 1 ・費用対効果を考えたい。
※除外対
象

社会福祉協議会補助金 福祉施策室 1
・長久手市の人口は増加しているにもかかわらず、会員加入数は目標値を大
きく下回っている。社会福祉協議会がどのような活動をしているのか、活動内
容に対する認知度、理解度を高めるための方策を考えたい。

支え合いマップ策定事業 福祉施策室 1 ・地域に支え合いマップの協力体制を定着するため。

会議録検索 議会事務局 1

・アクセス数が２０００程度を目標としているが、アクセス数がどのくらいであれ
ばよく閲覧されているといえるのか。現状維持ではなく、多くの市民に議会を理
解してもらうためにもアクセス数をさらに増やす検討をする必要があり、少なく
ともＢ評価で「改善」を図るべきである。

後期高齢者福祉医療事業 保険医療課 1

・今後も事業・予算が増加するのではないかと思われ、内容についても含めた
行政評価の外部評価をしてもよいのではないだろうか。予算・事業拡大の方向
が、市全体の財政上健全かどうかは検討の余地もある。他の事業との連携な
どにより住民の健康寿命を長くしていくという観点も必要であると思う。

＜事務局選定＞
事務事業名 所管課 選定理由

⑦ 共用車・バス・安全運転管理（事業全体） 財政課 ・成果指標を検討したいため。

⑧ 道路維持管理業務 土木課 ・成果指標を検討したいため。

①

外部評価対象希望事業　集計表外部評価対象希望事業　集計表外部評価対象希望事業　集計表外部評価対象希望事業　集計表
事務事業名 選定理由 備考所管課
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